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Bonjour, je suis David Cavignaux de la coordination du 95, bénévole 
durant 8 ans au Téléthon et organisateur depuis 5 ans. Vous avez cherché 
à me joindre au sujet de Zettle. En quoi puis-je vous aider ?

Bonjour, j’aimerais utiliser Zettle sur mon animation et j’ai quelques 
questions à vous poser. Comment avez-vous eu l’idée d’utiliser Zettle 
sur vos animations ?
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En 2020 à cause de la Covid nous nous sommes aperçus que 
personne n’avait de monnaie sur soi, c’est ce qui nous a poussé à 
opter pour le boitier. 

Comment l’avez-vous mis en oeuvre ?

Tout simplement en le proposant à la clientèle sur chaque animation.

D’accord et quel a été le résultat sur la collecte ?

Le résultat a été visble dès le premier jour avec la facilité et la rapidité 
d’utilisation qui nous a beaucoup plu. La mise en service pour le lien 
avec le compte bancaire fut facile et très rassurante. La simplification 
d’utilisation est remarquable : même les seniors l’utilisent !

C’est super ! Avez-vous rencontré des difficultés ou des freins ?

Honnêtement zéro difficulté. Pour le frein, la peur de se lancer.

Auriez-vous des conseils à me donner avant de me lancer ?

Si vous ne vous lancez pas, dites-vous que votre collecte ne décollera 
jamais car plus beaucoup de monde utilise de l’argent liquide.
Surtout le lâchez rien ! Dites vous qu’il est préférable de perdre 1.75 € 
sur une transaction que 100 € sur la totalité.

Merci beaucoup pour tous vos conseils !

1David a collecté 
presque 10 000 € 

grâce à Zettle Reader 
by Paypal !


